

# laTrompette



Reese ZOellner/La Trompette

## Un aperçu de notre Œuvre

Derrière un message de prophétie, c'est toute une culture et un mode de vie qui se cachent.

- le personnel de la Trompette
- [04/05/2025](#)

*La Trompette philadelphienne* est fière de publier « les nouvelles de demain aujourd'hui ». En basant nos analyses sur la parole sûre de la prophétie biblique, nous pouvons mettre en lumière la signification souvent cachée des événements mondiaux et annoncer régulièrement les nouvelles à l'avance. Au cours des 35 ans qui se sont écoulées depuis le premier numéro de *La Trompette*, notre bilan en matière de prévisions fiables s'est considérablement accru, ce que nos lecteurs de longue date apprécient.

*La Trompette* a vu le jour presque immédiatement après la fondation de son éditeur, l'Église de Philadelphie de Dieu, le 7 décembre 1989. L'ÉPD publie également les magazines *Vision Royale*, *Let the Stones Speak en français*, et *True Education*, le *Cours de Bible par correspondance du Herbert W. Armstrong College*, et plus de 100 livres et brochures, ainsi que d'autres publications. Elle produit également le programme télévisé *La Clef de David* et les podcasts *Trumpet Daily*, *Trumpet World*, *Let the Stones Speak* et d'autres. Elle parraine l'Institut Armstrong d'archéologie biblique, la Fondation culturelle internationale Armstrong, le Collège Herbert W. Armstrong, l'Académie impériale, le Programme éducatif d'été et le spectacle de danse *Celtic Throne* (*Trône celtique*). Son siège est situé à Edmond, Oklahoma, avec un ranch auxiliaire à proximité, et elle possède un second campus à Edstone, en Angleterre, ainsi que des bureaux en Australie, au Canada, en Israël et aux Philippines.

Une génération s'est écoulée depuis les débuts de l'ÉPD, née d'un traumatisme après la mort d'Herbert W. Armstrong. Au cours de son ministère de 50 ans, des dizaines de doctrines bibliques originelles, perdues depuis longtemps, ont été rétablies dans la véritable Église de Dieu. Par la foi, l'obéissance, l'expérience, le sacrifice et les épreuves, une prophétie après l'autre et une doctrine après l'autre ont été révélées et restaurées, pour être finalement résumées dans son dernier livre, *Le Mystère des siècles*.

PT\_FR

Dirigée par M. Armstrong, l'Église universelle de Dieu (ÉUD) comptait plus de 100 000 membres, diffusait *Le Monde à venir* sur plus de 400 chaînes de télévision et stations radio, distribuait des livres tels que *Les Anglo-Saxons selon la prophétie* à des millions de lecteurs, et envoyait le magazine *Plain Truth* (*Pure vérité*) à plus de 8 millions d'abonnés (plus que *Time* et

Newsweek réunis) — tout cela complètement gratuitement. M. Armstrong a également créé une fondation culturelle, un établissement d'enseignement supérieur, une école primaire et un programme pour la jeunesse. Il a rencontré personnellement plus de 500 rois, présidents, premiers ministres et autres dirigeants mondiaux. Après sa mort le 16 janvier 1986, les condoléances du président des États-Unis Ronald Reagan à l'Église ont reconnu que « M. Armstrong a contribué à partager la Parole du Seigneur avec sa communauté et avec les gens à travers la nation. Vous pouvez être fiers de son héritage. »

Puis vint la trahison — non pas de l'héritage d'un homme, mais des vérités bibliques précieuses, inspirantes et transformatrices qui furent restaurées grâce à lui. Les successeurs de M. Armstrong ont promis de « marcher dans ses pas », pourtant, ils ont transformé tranquillement et traîtreusement les enseignements de l'Église, en trompant, intimidant, réduisant au silence et en excommuniant ceux qui s'accrochaient aux principes fondateurs, tout comme les radicaux de gauche ont fondamentalement transformé les États-Unis de l'intérieur — depuis le sommet.

Gerald Flurry, un ministre de l'ÉUD, a maintenu les doctrines bibliques que M. Armstrong avait enseignées. La direction de l'ÉUD l'a convoqué au siège pour cela et l'a licencié le 8 décembre 1989. En quittant le grand campus du siège de l'Église ce soir-là, M. Flurry a laissé derrière lui une grande Église présente dans le monde entier et n'a emporté avec lui que les doctrines et les prophéties de la Bible, ainsi que sa foi dans le Dieu qui les a inspirées.

Une génération plus tard, M. Flurry et l'ÉPD restent fidèles à ces mêmes enseignements. Et si cette œuvre était plus grande ou plus petite qu'elle ne l'est à ce stade, l'objectif resterait le même que le 7 décembre 1989 : Prouver le sens de la Bible, l'aimer et s'y tenir.

Depuis 1989, une Église s'est empoisonnée et une autre a connu une croissance exponentielle, presque inexplicable, comme le résume brièvement les pages suivantes : édition, diffusion, courrier, enseignement, conseil, habillage et entretien, alimentation, chant, danse et célébration. Tel est l'effet. Il vous reste à déterminer, de bonne foi, la cause. — Philip Nice

## Radio et télévision

Chaque aspect et département de l'ÉPD a commencé de manière extrêmement modeste. Le département de radiodiffusion de l'Église a commencé avec le premier programme de *God's Future World* (*Le monde futur de Dieu*) de Gerald Flurry en 1991 sur une petite station de radio de St. Louis, dans le Missouri. En janvier 1993, *La Clef de David* a commencé à être diffusée sur huit chaînes de télévision locales. Les épisodes ont été enregistrés dans le studio de l'ÉPD à Edmond et sur le terrain en Afrique, en Asie, en Europe, au Moyen-Orient, en Amérique du Nord et en Océanie. M. Flurry enregistre désormais à l'auditorium Armstrong (ci-dessus), avec une dizaine d'employés qui contribuent à la production d'environ 36 nouveaux épisodes par an. L'ÉPD a créé son propre centre d'appels en 2000. En 2011, Stephen Flurry a également commencé à diffuser un programme : Plus récemment, le podcast *Trumpet Daily* a accueilli le général Michael Flynn, Dinesh D'Souza, Kari Lake, Lara Logan et Lee Smith. KPCG 101.3 FM a commencé à émettre en 2015. La station diffuse désormais plus de 21 heures de radio en forme de podcast offert par l'ÉPD chaque jour, ce qui correspond à un total d'environ 470 épisodes répartis sur 11 programmes au cours des 12 derniers mois.

Le présentateur Gerald Flurry a enregistré plus de 1 000 émissions de *La Clef de David*.

Les épisodes de *La Clef de David* ont été enregistrés à Edmond et sur place dans 20 pays.

Pendant les périodes de pointe, la ligne téléphonique de demande de documentation du programme est assurée par 144 membres du personnel et bénévoles de l'ÉPD

*La Clef de David* est diffusée sur environ 700 stations hertziennes et numériques dans 46 États, à Washington, D.C., dans les îles Vierges américaines, en Australie, aux Bahamas, au Canada, dans les îles Fidji, en Nouvelle-Zélande et aux Philippines.

## Édition

La distribution du *Message de Malachie* a constitué l'œuvre de l'Église en 1989 et au début de 1990 avec les 12 premiers membres de l'ÉPD qui expédiaient des manuscrits à reliure spirale aux ministres et membres de l'Église Universelle de Dieu. Le livre identifie la répudiation trompeuse par les dirigeants de l'ÉUD, d'Herbert W. Armstrong et des doctrines bibliques contenues dans *Le mystère des siècles*, ainsi que leur destruction délibérée de l'Église. Plus de 35 ans plus tard, M. Flurry a écrit 66 livres et brochures expliquant une série de prophéties, y compris *L'Amérique sous attaque*, qui identifie le dirigeant trompeur derrière la destruction radicale, mystérieuse et traîtresse des États-Unis. À la fin de 1996, l'ÉPD a commencé à publier et à distribuer gratuitement *Le mystère des siècles*. Les dirigeants de l'ÉUD ont intenté un procès sur les droits d'auteur qui a duré six ans, perdant au premier niveau, puis gagnant en appel, mais finissant par accepter, à l'occasion du 17e anniversaire de la mort de M. Armstrong, de vendre les droits d'auteur de 19 des ouvrages de M. Armstrong. Le département publie ces titres et 96 autres, ainsi que quatre périodiques ; il héberge *theTrumpet.com*, *pcg.church* et d'autres sites web ; et il envoie par courrier électronique *La Trompette en Bref*, *PCG Signposts* et d'autres bulletins d'information. Il aide également à produire divers contenus vidéo. Une demi-douzaine de membres du personnel et des dizaines de bénévoles ont traduit, publié et enregistré des documents en dix langues. Le personnel chargé des enregistrements audio et les bénévoles produisent des versions audio des publications.

Visitez le site [theTrumpet.com/library](http://theTrumpet.com/library) ([laTrompette.fr/litterature](http://laTrompette.fr/litterature))

## Campagnes

Depuis 1994, Gerald Flurry a mené 30 conférences publiques pour les abonnés de *Philadelphia Trumpet* (*la Trompette philadelphienne*) dans un certain nombre de villes américaines et quelques villes internationales. L'évangéliste Stephen Flurry a présenté des campagnes en Amérique et en Europe. Le pasteur général parcourt également environ 16 000 kilomètres par an pour rendre visite aux membres de l'Église et délivrer des messages. Depuis 2017, les déplacements sur de longues distances, pour se rendre aux services des jours saints ainsi que pour donner des conférences publiques aux abonnés de la *Trompette*, se font à bord de l'avion d'affaires Gulfstream G450 modèle 2007 de l'ÉPD.

## Fondation

La fondation culturelle de l'ÉPD s'inspire du modèle établi par Herbert W. Armstrong. Sa première participation en 1996 a été un projet caritatif que les dirigeants de la fondation culturelle de l'ÉUD avaient abandonné en Jordanie. Sa première série de concerts, inspirée de la série de concerts de l'ÉUD à l'auditorium Ambassador, a eu lieu en 1998. Depuis lors, la fondation a accueilli des milliers de spectateurs pour plus de 150 représentations, dont plus de 100 ont eu lieu à l'auditorium Armstrong (ci-dessus). Parmi ses interprètes figurent Renée Fleming, Branford Marsalis, Chanticleer, l'Academy of St. Martin in the Fields, le Romeros Guitar Quartet, Joshua Bell, Kelli O'Hara, Brian Stokes Mitchell, le Canadian Brass, les Chieftains, les Vienna Boys' Choir, les King's Singers, le Moscow Festival Ballet, le Eroica Trio et le Russian National Ballet Theatre.

## L'Œuvre au travail

L'ÉPD emploie actuellement environ 120 personnes au siège, répartis dans une vingtaine de départements, ainsi qu'une soixantaine d'étudiants du Herbert W. Armstrong College à temps partiel, et environ 45 personnes dans les bureaux régionaux.

**Le service de l'agriculture** cultive, jardine et fait de l'élevage sur le campus du siège et sur la terre avoisinante afin de fournir de la viande et des légumes nutritifs.

**Le service des bâtiments et de l'entretien du campus** fait de la construction et s'occupe de l'entretien des bâtiments, des infrastructures et de l'aménagement paysager du campus.

**Le service administratif** traite des milliers de factures, de frais et de contributions, et assure la conformité légale.

**Les équipes de nettoyage** s'occupent de plus de 14 864 mètres carrés de bâtiments.

**Le bureau de la Fête des Tabernacles** planifie la Fête annuelle des Tabernacles pour les milliers de membres de l'ÉPD.

**Les services alimentaires** servent trois repas par jour aux étudiants, fournissent les déjeuners du personnel, et préparent les repas pour la série de concerts et les centaines de participants aux événements officiels et autres activités.

**Le service de l'Informatique** assure la maintenance de centaines d'appareils sur le campus.

**Les services d'Information** développent et entretiennent une douzaine de sites web et d'outils en ligne.

**Le service de traitement du courrier** expédie des milliers de demandes de littérature par semaine et gère une petite imprimerie.

**Le département de marketing en ligne** promeut *La Clef de David* et d'autres initiatives.

**Le département de correspondance personnelle** répond aux lettres de lecteurs et d'autres personnes intéressées par l'œuvre de l'ÉPD.

**Le service de la réception** comprend une demi-douzaine de membres du personnel spécialement formés.

**La sécurité** assure la protection du personnel, des bénévoles et du matériel sur le campus.

**Le service de traduction** assure la traduction du contenu anglais en 10 langues.

La principale mission de l'Église est de transmettre l'avertissement et l'espoir de la prophétie biblique au monde. Sa deuxième mission est de prendre soin des membres que Dieu appelle dans Son Église. Une cinquantaine de ministres servent et prennent soin des membres, parcourant de longues distances pendant de nombreuses semaines pour prononcer des sermons, conseiller les membres et les nouveaux contacts, superviser les événements et servir l'œuvre de l'Église de différentes manières. Un moment fort au siège de l'ÉPD est la conférence ministérielle qui a lieu tous les deux ans.

## Celtic Throne (Trône celtique)

La danse irlandaise a commencé comme une activité extrascolaire pour quelques jeunes de l'Église au début des années 2000 et s'est transformée en quelque chose de beaucoup plus important. En 2020, la première de *Celtic Throne* a eu lieu à l'auditorium Armstrong, mettant en scène l'origine de la forme de cette danse avec le roi David à Jérusalem, et sa migration, avec le peuple israélite, vers l'Irlande, l'Écosse, l'Angleterre et les États-Unis. Le spectacle édifie et ravit le public en lui donnant un aperçu de la culture divine du Millénaire et en lui transmettant un message plein d'espoir. Au cours de cinq tournées et de 67 représentations, la troupe s'est produite devant un public cumulé de quelque 35 000 personnes dans 22 villes. En janvier 2025, sa suite, *Celtic Throne II : Psalter of Ireland* (*Trône celtique II : le psautier d'Irlande*), a été présentée pour la première fois à l'auditorium Armstrong et une tournée est prévue plus tard cette année. L'Armstrong Dance troupe est composée de plus de 30 danseurs âgés de 5 à 25 ans, dont certains se sont classés ou ont gagné aux Championnats du monde, aux All Irelands, aux British and North American Nationals et à d'autres compétitions de danse irlandaise de haut niveau.

Visitez « [CelticThrone.com](http://CelticThrone.com) »

## Collège

Le Collège Herbert W. Armstrong a été fondé en 2001 avec moins d'une douzaine d'étudiants. La deuxième semaine de cours a coïncidé avec les attaques terroristes du 11 septembre, un événement qui a donné à réfléchir et qui a également souligné l'importance des prophéties bibliques. Le Collège Herbert W. Armstrong a diplômé ses premiers étudiants, du cycle de quatre ans, en 2006. Les étudiants du Collège Herbert W. Armstrong apprennent l'agriculture, l'art, les affaires, la communication, l'économie, l'éducation, l'anglais, la géographie, l'histoire, les arts ménagers, les relations internationales, la musique, la nutrition, l'éducation physique, la science, l'informatique, la rhétorique et la théologie, et bénéficient d'une expérience extrascolaire bien remplie, conçue pour leur enseigner une attitude de service aux autres. Pour obtenir leur diplôme sans dettes, les étudiants travaillent à temps partiel dans les départements de l'ÉPD : agriculture, bâtiments et terrains, centre d'appels, fondation culturelle, maintenance, rédaction, services alimentaires, technologies de l'information, académie impériale, marketing en ligne et autres.

## Académie

Créée en 2008, l'école Imperial Academy K-12 (Académie impériale, primaire et secondaire) n'a diplômé qu'un seul élève lors de sa première année scolaire. L'année suivante, l'école est devenue l'une des premières à adopter l'enseignement en ligne. Aujourd'hui, 62 enfants sont inscrits à Edmond, et 95 autres sont inscrits en ligne. Pendant la journée scolaire, les salles de classe sont remplies d'enfants qui lisent des livres, résolvent des problèmes, mémorisent les tables de multiplication, chantent des chansons, récitent les noms des présidents, font éclore des poussins, expérimentent la conductivité, apprennent la Bible, et bien plus encore.

## Royaume-Uni, Europe, Afrique

L'œuvre au bureau régional de l'ÉPD au Royaume-Uni a commencé en 1992 avec l'arrivée en provenance d'Australie d'un ministre et de son épouse, qui n'avaient guère plus qu'une liste de noms à qui envoyer le *Message de Malachie*. Plus tard, il s'agrandira pour devenir un bureau professionnel et se réduira parfois à la maison d'un pasteur ou à un espace de bureau converti avec deux bureaux et des « places debout seulement ». La situation a radicalement changé en 2014, lorsque Edstone Hall, d'une superficie d'environ 2 230 mètres carrés, et son terrain ont été achetés. Le bâtiment abrite des bureaux et d'autres espaces de travail pour plusieurs membres du personnel et un petit nombre d'étudiants du Collège Herbert W. Armstrong, et les terrains sont en cours d'aménagement avec un programme agricole.

## Canada

Le personnel et les ministres du bureau régional du Canada font la promotion de *La Clef de David* et de *La Trompette philadelphienne* et s'occupent des membres dispersés sur des milliers de kilomètres carrés. Le bureau répond aux demandes de courrier et d'autres documents et assiste le siège pour les traductions, le marketing en ligne et d'autres tâches.

## Amérique latine

La région Amérique latine est gérée depuis le siège, le directeur régional se déplaçant pour rendre visite aux membres dispersés dans toute l'Amérique du Sud et dirigeant le département des traductions de l'Église. Les traducteurs travaillant au siège produisent une grande quantité de contenu en espagnol, et le directeur régional coordonne avec le personnel d'Edstone et du Canada ainsi qu'avec de nombreux bénévoles la production de traductions dans neuf langues supplémentaires.

## Jérusalem

Un bâtiment attrayant situé dans un beau quartier de Jérusalem abrite l'Institut Armstrong d'archéologie biblique. Le personnel sur place contribue à la production du magazine et du podcast d'archéologie biblique *Let the Stones Speak* (*Laissez parler les pierres*), mène des visites guidées de la Ville de David et de l'Ophel, et coordonne les expositions archéologiques à l'auditorium Armstrong d'Edmond, en Oklahoma. L'ÉPD et l'institut ont aidé la regrettée Dre Eilat Mazar à réaliser six

fouilles (2006-2018) et ont contribué à la publication de rapports de fouilles rédigés par elle et par son grand-père, feu le Prof. Benjamin Mazar. Après le décès de la Dre Mazar en 2021, l'ÉPD a acheté sa bibliothèque de volumes archéologiques et historiques et continue de participer aux fouilles bibliques dirigées par le professeur Uzi Leibner.

## Asie & Océanie

Le bureau de l'Église de Philadelphie de Dieu responsable de la majeure partie de l'hémisphère oriental est situé en Australie. Cinq membres du personnel recherchent du temps d'antenne pour la *Clef de David* et des moyens de promouvoir *La Trompette* et d'autres publications ; ils répondent aux demandes de littératures ; ils planifient les services pour le sabbat, la fête des Tabernacles et d'autres jours saints ; et ils accueillent le programme éducatif d'été pour l'Australie. Le soutien aux membres dans cette partie du monde nécessite souvent que les ministres se rendent à leurs destinations en voiture, en avion ou en bateau.

## Les Philippines

Le grand nombre de membres philippins de l'ÉPD permet à l'Église de disposer d'un bureau national aux Philippines, qui aide le bureau régional en Australie à coordonner la promotion de *La Clef de David* et *La Trompette*, à planifier les services et à recruter du personnel pour le programme éducatif d'été aux Philippines.